

OPOSISI

Pangdam XIII/Merdeka Irup Hari Juang Infanteri Ke-75 Tahun 2023 di Palu

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPOSISI.CO.ID

Dec 19, 2023 - 14:16



PALU, Sulawesi Tengah- Puncak Peringatan Hari Infanteri TNI AD Ke-75 Tahun 2022 Kodam XIII/Mdk yang dipusatkan Lapangan Upacara Markas Batalyon Infanteri 711/Rks, Jln. Emy Saellan, Kota Palu ,Sulawesi Tengah (19/12/2023).



Upacara Hari Infanteri Ke-75 Tahun 2023 ini dipimpin langsung oleh Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Legowo W.R Jatmiko S.I.P.,M.M.

Pada upacara yang diselenggarakan kali diwarnai penampilan, "Pasukan Tradisional Tahun 1945 atau Tentara Tempo Doeloe", sebagai kilas balik perjuangan rakyat Indonesia yang bergabung dalam ketentaraan di masa lampau.

Kemudian dirangkaikan dengan kegiatan penyerahan simbol Yuddha Wastu Pramuka Jaya, yang merupakan manifestasi dari bentuk jiwa korsa sekaligus kebanggaan bagi Prajurit Infanteri, sebagai pasukan terdepan dalam setiap pertempuran.

Komandan Pussenif Kodiklatad Letnan Jenderal TNI Drs. Anton Nugroho, M.M.D.S.,M.A. dalam amanat tertulisnya yang dibacakan Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Legowo W.R Jatmiko S.I.P.,M.M. menyampaikan bahwa, pada Peringatan Hari Infanteri Ke-75 Tahun 2023 kali ini mengambil tema, "Infanteri Yang Profesional, Modern dan Dicintai Rakyat".



Untuk itu, tema Hari Juang Infanteri Ke-75 sangat tepat dan patut dijadikan penuntun dan arah bagi Prajurit Koprs Infanteri dalam mengemban tugas dimasa yang akan datang.

Tantangan tugas kedepan akan semakin kompleks dan dinamis dengan berubahnya karakteristik bentuk ancaman. Respon dalam menyikapi hal tersebut maka pimpinan TNI - AD melakukan transformasi dan modernisasi alutsista yang telah direalisasikan secara bertahap terhadap satuan-satuan Infanteri. Selain itu, dengan melakukan Revisi, Reorganisasi Doktrin serta Strategi dan Taktik Bertempur untuk memenangkan setiap pertempuran.

Selanjutnya, ingat, kebersamaan Prajurit Infanteri dengan rakyat merupakan cerminan jati dirinya sebagai Tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan tentara Profesional.

Prajurit Infanteri bersama rakyat serta komponen bangsa lainnya diharapkan mampu menggelorakan kembali semangat persatuan dan kesatuan, nasionalisme bangsa, bela negara dan cinta tanah air, dalam upaya memperkokoh kemanunggalan tni dengan rakyat.

"Saya berharap kepada segenap prajurit Korps Infanteri beserta keluarga dimanapun berada dan bertugas, akan mendapat hidayah dan perlindungan dari tuhan yang maha esa. saya ucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus atas pengabdian, keberhasilan dan prestasi yang telah dicapai prajurit dan satuan Infanteri hingga saat ini dalam mengharumkan nama baik Korps Infanteri dan mendukung tugas pokok tni angkatan darat."pungkas Pangdam mengutip amanat Danpussenif.



Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan acara Syukuran dan pembagian sembako secara simbolis yang dipimpin oleh Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI TNI Legowo W.R Jatmiko S.I.P.,M.M. didampingi Ketua Persit KCK PD XIII Merdeka Ny. Nonny Legowo.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Kapolda Sulteng Irjen Pol. Dr. Agus Nugroho, S.I.K., S.H., M.H., Danrem 131/Stg Brigjen TNI Wakhyono S.Sos.,M.I.P ,Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto S.I.P., M.Han, Danrem 133/Nwb Brigjen TNI Totok Sulistyono , Kasrem 132/Tdl, Para Kasi Kasrem 132/TDL, para Pejabat Utama Polda Sulteng, Para Dandim Jajaran Korem 132/Tdl, Danbrigif 22/Otm, Kabalakrem 132 , Danyonif 711/Rks dan Danyonif 714/SM, beserta unsur Forkopimda Provinsi Sulawesi Tengah lainnya.